

DISPOSITIF GÉNÉRATION CHAISE DIEU

Le dispositif Génération Chaise-Dieu revient pour la troisième année consécutive, étant désormais un marqueur fort du Festival.

Conseillés par le violoniste Pierre Fouchenneret, l'altiste Lise Berthaud et le pianiste Romain Descharmes, quatre ensembles de musique de chambre seront accueillis en résidence durant les 11 jours de festival et proposeront ainsi des masterclass publiques dans différents lieux de La Chaise-Dieu (lieux et horaires communiqués ultérieurement). En complément de ces cours, les jeunes ensembles se produiront chaque jour à 18 h dans une des communes partenaires du projet.

Ainsi, ils seront présents le vendredi 22 août à Saint-Bonnet-le-Chastel, le samedi 23 août à Dunières et à Esteil, le dimanche 24 août à Saugues et à Marsac-en-Livradois ; le lundi 25 août au Vernet-Chaméane et à Polignac ; le mardi 26 août à Arlanc et à Chamalières-sur-Loire ; le mercredi 27 août à Lavoûte-Chilhac et à Yssingeaux ; le jeudi 28 août à Lavaudieu et à Chadrac ; le vendredi 29 août à Félines et Saint-Pierre-Eynac.

Ils se produiront enfin tous ensemble lors d'un concert d'exception à l'auditorium Cziffra le **samedi 30 août à 17 h 30 (concert n° 32)**.